

Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo [clic aquí](#).

EMPRESAS

Marzo 24 De 2023 - 10:25 A. M.

Ecopetrol buscaría comprar la empresa venezolana Monómeros

El embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, habló sobre la viabilidad de este proceso de compraventa.



POR: PORTAFOLIO

Desde que la empresa venezolana **Monómeros** pasó a manos de la oposición venezolana encabezada por Juan Guaidó, la filial de **Pequiven** en **Barranquilla** ha sido objeto de polémica, esto debido a **varias acusaciones de corrupción, una licencia de Control de Activos Extranjeros** y el **regreso de a la administración del presidente del vecino país, Nicolás Maduro**, dieron línea a esta situación.

Tras varias especulaciones, se abrió la posibilidad de que **Ecopetrol**, principal petrolera de Colombia, compre **Monómeros** por un valor de **300 millones de dólares**, según declaró el embajador colombiano en Venezuela, Armando

Lo más leído

1. 'Proponemos una AFP pública con las reglas de los fondos'
2. Turbulencia en el mercado aéreo colombiano para Semana Santa
3. Las razones de la caída de la reforma política de Petro
4. Advierten posible monopolio estatal en riesgos laborales
5. Se cayeron cinco facultades extraordinarias para Petro
6. Bancos alemanes sufren caídas, lideradas por el Deutsche Bank

uotares, según declaró el embajador colombiano en Venezuela, **Armando Benedetti**, durante una rueda de negocios en la capital del departamento del Atlántico.

(Las conclusiones del encuentro entre Petro y Maduro en Venezuela).

Para el embajador, es importante fortalecer a la empresa venezolana, pues de ella depende gran parte de la industria colombiana, al punto de afirmar que *“esa empresa bien llevada puede ser más rentable que **Ecopetrol**”*.

(“Queremos ser ejemplo”: las venezolanas que emprenden para sobrevivir).

Ante la situación, antes de cualquier intención de compra, es necesario conocer quién asumirá la presidencia de **Ecopetrol**. *“Lo importante es comprarla toda y si no se puede, al menos el 50 por ciento”*, agregó el embajador.

(Purga por corrupción en Venezuela a los 'Intocables').

No obstante, una de las preocupaciones del **Gobierno** es que Monómeros tiene **licencia Ofac**, la cual tiene como fecha de vencimiento el **próximo 30 de julio**. Benedetti aseguró que se pudo extender este plazo; sin embargo, añadió que esa agroindustria será dependiente de *“la seguridad alimentaria del país”*.

(Venezuela: su plan para ser el segundo productor de queso de A. Latina).

El gobierno venezolano, por su parte, no ha hecho declaraciones oficiales al respecto de la posible venta de Monómeros a **Ecopetrol**; no obstante, **durante la visita del presidente Gustavo Petro a Caracas, la empresa pudo haber sido parte de la agenda del primer mandatario**, junto a *“la lucha conjunta contra el narcotráfico, la apertura de los consulados y la próxima cumbre de países de la región que se realizará en el marco de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (Otca)”*.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Proponemos una AFP pública con las reglas de los fondos



Así funciona el sistema pensional que está vigente en Colombia



El 94% de colombianos defiende libre elección para aportar a pensión



81% de colombianos prefiere fondo de ahorro individual para pensión



EL TIEMPO

Venezuela postula al joropo como patrimonio de la humanidad



MOTOR

Revisión tecnomecánica tendría cambios en Colombia



FUTBOLERO

Icfes 2023: ¿Cuándo es el examen para calendario B y cómo inscribirse?



CAUSTICA

Mujer descubrió que su pareja la era infiel porque llevaba a la amante





¿Cuánto cuesta la sustitución del techo? ¿Cuánto cuesta la sustitución del techo?

Servicios de techado | Buscar Anuncios | Patrocinado



¿Operar CFDs de oro con uno de los diferenciales mas bajos?

Sube de Nivel tu Trading con IC Markets

IC Markets | Patrocinado

[Registrarse](#)

